

## Jorge Romero exige que se tomen en cuenta todas las voces en reforma judicial



Jorge Romero Herrera. Foto: PAN El coordinador de las y los diputados federales del PAN, <u>Jorge Romero Herrera</u>, exigió a la bancada de Morena y aliados considerar todas las voces que se han escuchado durante los foros sobre la **reforma judicial**. Advirtió que de no hacerlo, los guindas demostrarían que solo se representan a ellos mismos y no a la gente.

"Ignorar a quienes hemos participado en estos diálogos demostraría que solo se representan a ellos mismos y no a la gente. Es crucial que cada opinión, cada sugerencia y cada crítica sean tomadas en cuenta en el proceso de reforma", puntualizó.

A través de un comunicado, expuso que el reciente ciclo de foros ha generado una discusión amplia sobre el futuro del sistema judicial en nuestro país.

PAN: Jorge Romero exige que se tomen en cuenta todas las voces en reforma judicial | Jorge Romero | Head Topics